
10 Pièces

295 m²

Réf. 85089544

1 695 000 €

Le Cannet
Maison à vendre (06110)
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EXCLUSIVITÉ - LE CANNET EUROPE - Dans le quartier résidentiel  du

Cannet Europe, une superbe villa de style colonial, entièrement rénovée

avec des matériaux de qualité. Bénéficiant d'une exposition ensoleillée,

elle  offre  calme  et  intimité  totale.  Climatisée  et  dotée  d'une  pompe  à

chaleur,  cette  villa  d'une  surface  habitable  de  295  m²  sur  un  terrain

d'environ 600 m² comprend un vaste espace de vie de 55 m² avec une

cheminée  et  un  parquet  chevron  (séjour/salle  à  manger/cuisine

équipée),  1  Master  en  suite  avec  dressing  et  salle  de  bains/wc,  5

chambres, 4 salles d'eau, 3 WC, une salle de jeux, un ...

EXCLUSIVE - LE CANNET EUROPE - In the residential area of Le Cannet EUrope,

wonderful  colonial  style  villa  completely  renovated  with  selected  materials.  Sunny,

quiet  and  not  overlooked.  Fully  air-conditioned  and  equipped  with  a  heat  pump,

with its 295 m² of living space on approximately 600 m² of land, it includes a large

living/dining  room/equipped  kitchen  of  55m²,  1  en-suite  Master  bedroom  with

dressing room and bathroom with toilet, 5 bedrooms, 4 shower rooms, 3 toilets, 1

game room, 1 TV lounge, 1 gym room, 1 heated swimming pool and a charming,

quiet landscaped garden. 1 parking space ...

AGENCE LILAMAND

7 RUE FLORIAN - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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